

『**当たり前**』のことが一番大切  
仕事に出かけて、『**無事に帰ってくる**』…、そして、『**ただいま**』と家のドアを開ける

### 要注意 危険がひそむ 交差点

『あらゆる危険』を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

#### 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう

- 右左折時は、横断する歩行者や自転車を意識して、安全確認を徹底しましょう
- 右左折時は、最徐行し、首を振って、幅広く視ることを、習慣づけましょう

#### 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう

- ドライバーの皆さんは、『交通弱者』の通行を優先させ、
- 保護する、『思いやりのある運転』を心掛けましょう

#### 追突事故・バック事故を、根絶させましょう

- 前を走る車とは、適切な『車間距離』を保ちましょう
- 交差点付近では、『早目の減速』を行いましょう
- 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう
- 『バック時』は、必ず『自分の目で確認』し、『安易なバック』はやめましょう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

## 運転手が、トレーラーを駐車し直そうとしていた

### 会社の駐車場で、トレーラーに轢かれ、男性死亡

◇構内でも、運転中は**運転に集中し、わき見はしない**◇

2018/5/1(火) 18:55

1日午前10時頃、長崎県の会社の駐車場で男性(70)が大型トレーラーに轢かれ死亡した。原料メーカーの駐車場で「男性が大型トレーラーに轢かれている」と警察に通報があった。救急隊が駆けつけたところ男性が頭などから血を流して倒れており、まもなく死亡が確認された。死亡したのは会社経営の男性(70)で、運転手(63)がトレーラーを駐車しなおそうとして前進していたところ男性を轢いたとみられる。

## 小樽 右折のトラックにはねられ、両足骨折

◇右折時は…直進車はもちろん、横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2018/5/3 20:25

3日午前9時すぎ、小樽市若松1丁目の道道では女性(45)が右折してきたトラックにはねられました。女性は両足を骨折。警察は、トラックを運転していた男性容疑者(60)を過失運転致傷の疑いで逮捕しました。

## 交差点 右折のバスと直進の大型バイクが衝突

大型バイクの少年(19)が死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2018/5/4(金) 7:44

3日午後8時50分ごろ、東京都の交差点で、高速バスが右折しようとしたところ、対向車線から直進してきた大型バイクと衝突しました。この事故で、大型バイクに乗っていた少年(19)が死亡しました。警視庁は、高速バスを運転していた男性容疑者(45)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

## バス停の手前 停車するため減速 バスに追突 2人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/3(木) 12:08

3日午前8時半前、長崎県の国道で軽乗用車が走行中のバスに追突し軽乗用車に乗っていた男女2人が軽いケガをしました。現場は、バス停の手前の道路で警察などによりまずと停車するため減速していたバスに軽乗用車が追突したとみられています。

## 「居眠りをしていて前を見ていなかった」

対向車線にはみ出し、トンネルの入り口に衝突

石狩浜益、新送毛トンネル、2人死亡

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◇

2018年05月03日 19時01分

3日午前10時ごろ、石狩市浜益区送毛の国道231号線の新送毛トンネルの入り口に乗用車が衝突し同乗者2人が死亡しました。運転していた男性は「居眠りをしていて前を見ていなかった」と話しているということで、詳しく調べています。警察によりますと、3人が病院に運ばれ、このうち男性(81)と妻(75歳)が死亡しました。車を運転していた男性(69)は胸などを打って治療を受けています。警察は車が対向車線をはみ出てトンネル入り口の外壁にぶつかったとみて事故の原因を詳しく調べています。